Renten und Ergänzungsleistung

Wie die AHV-Erhöhung funktioniert, hat uns Herr Kaufmann von der AHV im «Vaterland»-Artikel recht gut erklärt. Was noch fehlt: Wer noch Ergänzungsleistungen bezieht, zieht den Kürzeren! Warum? Nach der Erhöhung der Renten um 2,6 Prozent hat sich auch das «Vermögen» erhöht. Die Berechnung von Ergänzungsleistungen basiert auf dieses «Vermögen». Soll heissen: die Renten wurden zwar um 2,6 Prozent erhöht, aber die Ergänzungsleistungen um ca. 2 Prozent gekürzt. So ergab sich dann in der Gesamtrente (AHV und Ergänzungsleistungen) lediglich eine Erhöhung um ein paar Franken. Leider wurde diese Tatsache nicht publiziert. Die Folge: unzufriedene und enttäuschte Rentner. Gemäss Gesetz ist die Berechnung zwar richtig, aber ob das gerecht ist, ist eine andere Frage?

Agnes Dentsch Poliweg 12, Ruggell